La mobilité Erasmus+ m'a permis d'en apprendre davantage sur la pratique médicale en Allemagne dans l'un des principaux hôpitaux universitaires et aussi de prendre du recul par rapport à mes études de médecine à Lille.

Ce fut un été incroyable!

The Erasmus+ mobility programme allowed me to learn more about medical practice in Germany at one of the leading university hospitals and to take a step back from my medical studies in Lille. It was an incredible summer!



Garret GIRMUS (Luxembourg)

Etudiant en 5^e année de médecine Formation hospitalière à l'Université de Münster, Allemagne 2024-2025

5th-year medical student Clerkship at the University of Münster, Germany 2024–2025





Pour moi, le programme Erasmus+ est une passerelle vers une éducation d'excellence et un vaste réseau international. Il ouvre également les portes à des échanges culturels dans le monde entier et favorise une intégration internationale significative pour les jeunes étudiants.

To me, the Erasmus+ programme is a gateway to excellent education and a broad international network. It also opens doors to cultural exchange worldwide and supports meaningful international integration for young students.



Mina MANAHAN (Philippines)

M1 Erasmus Mundus GOALS





Grâce au programme Erasmus+ à Barcelone, j'ai eu l'opportunité unique de découvrir l'ingénierie biomédicale dans un cadre international, de vivre une expérience humaine riche au contact d'étudiants du monde entier et de m'immerger dans une culture nouvelle et inspirante.

Thanks to the Erasmus+ programme in Barcelona, I had the unique opportunity to discover biomedical engineering in an international setting, enjoy a rich human experience alongside students from all over the world, and immerse myself in a new and inspiring culture.



Youri ZINGIRO (France)

M2 Healthcare business Mobilité à l'Université Polytechnique de Catalogne, Espagne au S1 2024-2025

Mobility at the Polytechnic University of Catalonia, Spain, first semester of 2024-2025





Le programme ERASMUS+ vise à nouer des amitiés durables, à créer des réseaux professionnels et à développer des compétences interculturelles qui me préparent à m'épanouir dans un monde de plus en plus interconnecté.

The ERASMUS+ programme is about building lifelong friendships, professional networks, and intercultural competencies that prepare me to thrive in an increasingly interconnected world.



Zineb MGHIZLAT IDRISSI (Maroc)

M1 Erasmus Mundus GOALS





Pour moi, Erasmus peut se résumer en une phrase :

c'est l'espoir, l'espoir d'un monde meilleur, d'un partage des connaissances et d'un changement significatif.

To me, Erasmus can be described in one sentence as: It is hope - hope for a better world, for shared knowledge, and for meaningful change.



Dulantha PERERA (Sri Lanka)

M1 Erasmus Mundus GOALS





Participer à une mobilité des personnels Erasmus a été une expérience à la fois inspirante et formatrice. J'ai pu échanger de bonnes pratiques avec des collègues venus de toute l'Europe pour rendre les mobilités plus vertes. Cette semaine a été une aventure humaine qui m'a permis de renforcer mon envie de contribuer à des projets internationaux plus respectueux de l'environnement et de développer mon réseau professionnel.

Participating in an Erasmus staff mobility programme was both an inspiring and educational experience. I was able to exchange best practices with colleagues from all over Europe on how to make mobility greener. This week was a human adventure that strengthened my desire to contribute to more environmentally friendly international projects and develop my professional network.



Eva BECCAVIN-GOUY (France)

Responsable adjointe du service international Santé-Sport Participante à une staff week Erasmus+ à l'Université Charles en Tchéquie

Deputy Head of the International Office School of Health and Sport Sciences Participant in an Erasmus+ staff week at Charles University in the Czech Republic



